

Comentarios. Proximo Pleno Abril



A finales de este mes llegará el pleno municipal, y es probable que alguien escribirá algún comentario de este, pero si os pediría que opinaseis sobre las concentraciones que se realizan en la puerta del ayuntamiento durante los plenos. En la última revista de El Eco de los Barros, aparece una entrevista a Ramón Roperó en la que dice ¿Cree alguien, hoy, con sensatez, que es necesario para defender una posición sobre el proyecto de la refinería tener que manifestarse cada vez que se convoca un pleno municipal cuando se tiene representación en dicho pleno ?.